



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 229  
16 de agosto de 2022

## POLÍTICAS PÚBLICAS EN LA EDUCACIÓN

Brenda Guerrero Vela, directora de Posgrado de Jurisprudencia, estuvo presente en la conferencia “Políticas Públicas”, organizada por la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, dirigida a docentes y estudiantes de la Carrera de Psicopedagogía.

La académica inició su exposición con el concepto y explicación de políticas públicas, las cuales son normas y decisiones de los distintos niveles de gobierno o del estado, el cual busca procurar soluciones prácticas a problemas o situaciones públicas, es decir, es el conjunto de acciones o propuestas por el estado para mejorar la educación, priorizando el derecho a la misma. Por consiguiente, las políticas son elaboradas a partir de la interacción entre el gobierno y ciudadanos partiendo de la premisa que la educación es un derecho humano consagrado en la Constitución.

Brenda Guerrero Vela recalcó, que la educación se centra en el ser humano, garantizando su desarrollo holístico en el marco del respeto y debe responder al interés público, mas no al servicio de intereses individuales o cooperativos.

Especificó que el Estado promoverá el diálogo intercultural y sus múltiples dimensiones, que el aprendizaje se desarrollará en forma escolarizada. Insistió que el sistema de educación superior tiene como finalidad la formación académica, profesional y humanista, incluyendo la investigación, la tecnología, la innovación y la difusión de los saberes y las culturas, las cuales son la construcción de los ejes principales del régimen de desarrollo del sistema de la educación.

Además, la docente explicó que, la democratización de la educación es una meta de los gobiernos e instituciones a nivel mundial, y se debe reconocer el rol fundamental que cumplen las universidades para incorporar al proceso educativo, la inclusión, la calidad y el fortalecimiento de la sociedad. Reiteró que el objetivo también es establecer nuevos programas, nuevos modelos pedagógicos, es decir que la educación debe ser asumida como un compromiso social.

IF

